



南郷の風

令和2年度
第4号

「授業の充実」と「感染症拡大防止」の狭間で

4月22日に南会津町の小中学校が一齐に臨時休業になりました。6月1日までで今年度の休業期間は実に24日間になります。その間に、中止や延期になった行事もあります。中止になったものには、PTA役員の方々と話し合いを重ね、やむなく決定したものもあります。そのような中でも、教職員が協力して学校畑の整備やプール清掃を行うなど、学校再開へ向けた準備を行ってまいりました。その後、

5月18日から、分散登校が始まり、

5月22日から、全校児童が登校しました。

実質的に授業が行われなかった日数は、16日間になります。

6月1日からは、通常登校になります。生活リズムを整え、明るく、元気に、前向きに生活してほしいと思います。

これまでに中止になった行事も含めて、代替行事や他の行事に抱き合わせて実施できないかを検討しながら今後の行事等を進めていきます。

一方で、臨時休業のために実施できなかった分の授業時間と内容をしっかりと確保していく必要があります。

そのために、行事の精選や諸活動の回数等の検討を進めていきます。

座学による授業だけでは得られない貴重な体験を通して、頭だけではなく心も体も成長するものです。授業を充実させつつ、可能な行事等の実施を感染症拡大防止に十分配慮しながら工夫していきます。

感染症拡大防止を図るうえでは、新しい生活様式に沿った学校生活を送ることが大切です。マスクの着用やこまめなうがい・手洗い、密閉・密集・密接を避けることなどに努めていきます。



(2) 日常生活を営む上での基本的な生活様式

- まめに手洗い・手指消毒
- 咳エチケットの徹底
- こまめに換気
- 身体的距離の確保
- 「3密」の回避(密集、密接、密閉)
- 毎朝で体温測定、健康チェック。発熱又は風邪の症状がある場合はムリせず自宅で療養



(厚生労働省ホームページより一部抜粋)

全校朝会

今年度初めての全校朝会が5月25日に行われました。

前後左右十分に間をあけて、換気もしながら短時間で行いました。

内容は、「6月の生活のめあて」「校長先生の話」「生徒指導担当から」「図書館教育担当から」でした。



種植えをしました

生活科の授業で1年生は、アサガオの種を植えました。同じく2年生は、ミニトマトの種を植えました。

具体的な植物の生育を通して、物事を見通したり、分析的に考えたりしながら成長の喜びを感じてほしいです。



野菜たくさんできるといいな



- 1年生:さつまいも
- 2年生:さつまいも、オクラ、きゅうり、ミニトマト、ポップコーン、とうもろこし、じゃがいも
- 3年生:キャベツ、トマト、すいか、ポップコーン
- 4年生:ヘチマ、ピーマン、カボチャ、サツマイモ、トマト、ミニトマト
- 5年生:さつまいも、トウモロコシ、ピーマン、ほうれん草
- 6年生:かぼちゃ、ジャガイモ
- たんぽぽ:落花生

子ども達が、畑にたくさんの野菜の苗を植えました。今年も保護者の酒井三郎様に、畑を耕していただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

きれいに整地された畑に入り、どの学年の子も歓声をあげながら楽しそうに苗を植えていました。今年植えた野菜は右上の通りです。これからの収穫が楽しみです。

